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ECONOMY DOOR SWEEP 

 

TOOLS NEEDED: 

 

 

 

INSTRUCTIONS: 

 

 

 

 

INSTRUCTION DETAILS:  

1. Apply to inside of in-swing doors or to outside of out-swing doors.  

2. Measure and trim to required length. Position and mark on door with pencil. 1/B" of the 

nylon brush must be in contact with the threshold or floor for a complete seal. 

3. For Self-adhesive application: Clean door surface for best adhesion. Peel liner and apply to 

door. 

4. For Screw-on application: Mark and drill 5/64" pilot holes. Attach door sweep by loosely 

inserting screws. Test opening and closing of door to determine final positioning. Once in lace, 

tighten all screws. 
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BAS DE PORTE ECONOMIQUE 

 

OUTILS NÉCESSAIRES :  

  

 

  

INSTRUCTIONS :  

 

 

 

 

DÉTAILS POUR L’INSTALLATION :  

1. Appliquer sur la face interieure des portes qui s'ouvrent vers l'interieur, au sur la face 

exterieure des portes qui s'ouvrent vers l'exterieur.  

2. Mesurer le bas de porte et tailler iila longueur voulue.Placer sur la porte et y faire des 

marques iil'aide d'un crayon. Afin d'assurer une bonne etancheite, 3,2 mm des fibres de nylon 

doivent etre en contact avec le seuil au le plancher. 

3. Pour une installation auto-adhesive:Nettoyer la surface de la porte pour une adhesion 

optimale. Decoller la pellicule, puis caller iila porte. Pour une installation au tournevis: 

Marquer et percer des trous de guidage de 2mm. 

4. Poser le bas deporte en inserant les vis sans les serrer. Effectuer un essai en ouvrant et en 

ferment la porte afin de trouver la bonne position finale. Une fois que le bas de porte est iila 

bonne position, serrer toutes les vis. 
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